

EDMUNDO LEÓN PALOMARES

LICENCIADO EN DERECHO -CÉDULA:11935318 MÁSTER EN CRIMINALÍSTICA Y CIENCIAS FORENSES -CÉDULA: 12659171 TABACHÍN 32 FRACC. JACARANDAS NAVOJOA, SONORA CP.85880 CEL: 6421130739 E-MAIL: edmundo.leon@unison.mx



Navojoa, Sonora, México a 16 de enero de 2023.

Señor Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto Licenciado Santiago Cafiero Señora Directora de Derechos Humanos Licenciada Cecilia Meirovich S/D.-

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Edmundo León Palomares Mexicano, Mayor de Edad con número de pasaporte: 1864726, tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de Docente de la Universidad de Sonora (México) integrante de la Academia de Investigación Jurídica, Criminalista y abogado Postulante, así como juez de Concursos internacionales de Derechos Humanos, a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

Que es de mi conocimiento personal la gran labor desarrollada a través de los años por el citado Federico Ariel Vaschetto siendo que he tenido la fortuna de colaborar dentro de los eventos que ha organizado mismos que han arrojado resultados exitosos, mi amistad profesional data desde el 2018 en el 6to. Concurso Internacional de Derechos Humanos, en la ciudad de Medellín, Colombia, en esta ocasión me tocó participar como juez y recibir el apoyo de Federico instruyéndome en el quehacer propio del concurso, el pasado 2022 tuve la oportunidad de ser invitado nuevamente a la Ciudad de Medellín, Colombia



EDMUNDO LEÓN PALOMARES

LICENCIADO EN DERECHO -CÉDULA:11935318 MÁSTER EN CRIMINALÍSTICA Y CIENCIAS FORENSES -CÉDULA: 12659171 TABACHÍN 32 FRACC. JACARANDAS NAVOJOA, SONORA CP.85880 CEL: 6421130739 E-MAIL: edmundo.leon@unison.mx



al 1er. Concurso abierto de Derechos Humanos, organizado por

Federico, es destacable también la creación de la Organización Iniciativa Americana por la Justicia, por su dedicación al trabajo en derecho internacional de los Derechos Humanos y la formación de futuras defensoras y defensores de derechos humanos.

Son muchas las actividades a destacar y el compromiso ejercido, sin duda alguna se requiere de un representante digno, capaz y con las cualidades que el postulante posee a cabalidad.

Por las razones expuestas anteriormente otorgo mi aval de manera incondicional.

ATENTAMENTE,

M.C.F. EDMUNDO LEÓN PALOMARES.